

Le président du Venezuela lance un appel à la défense des acquis sociaux



Caracas, 4 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que l'Assemblée Constituante renforcera le respect des droits du peuple.

Il a insisté sur la nécessité de défendre les acquis sociaux obtenus durant les 18 ans de Révolution Bolivarienne.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 14e anniversaire du Programme Social Robinson, Nicolás Maduro a indiqué que le processus de l'Assemblée Constituante est un instrument pour relancer l'économie, pour augmenter les productions nationales et pour améliorer la qualité de la vie des citoyens.

Le président vénézuélien a lancé une mise en garde contre la mise en marche, depuis le mois d'avril, d'une nouvelle étape putschiste caractérisée par l'exécution d'actes de vandalisme et d'actes de terrorisme dans ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba